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（午前９時３０分開会） 

 

○委員長   第４１回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日の欠席委

員は中山委員です。署名委員は笹尾委員です。 

       ただいま、傍聴の申請がありましたのでお諮りします。傍聴を

許可したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

     （各委員同意） 

 

○委員長   それでは、傍聴を許可することといたします。 

       なお、以後の傍聴の申請はその都度許可することとし、委員の

皆様にはお伝えすることはいたしません。 

それでは日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成２７年第４回区議会定例会一般質問通告について（報告事

項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    小沢あい議員の中の２番目の発達障害者支援がございますが、

目黒区もかなり取り組んでいるなと思います。例えば、チラシを

見たのですが、ペアレントトレーニングも定期的に開かれ、少し

ずつ対策が進んでいるという感じがしますが、やはり発達障害者

にとって、一番接する時間が多いのは家族です。特に両親の影響

を大きく受けて育つということがわかっているわけですので、ペ

アレントトレーニングを充実して、先生方に対するそういう啓発

というのはかなり進んでいると思うのですが、両親がまだそうい

うトレーニングを受けておられない方がほとんどですので、それ

に対する取り組みをもっと行っていただくことで、発達障害者の

将来がかなり違ってくるので、ぜひ力を入れていただければなと

思っております。よろしくお願いします。 

○説明員   こちら、区長からの答弁を予定してございますので、ただいま

の委員のご趣旨については、所管へ伝えさせていただきたいと存

じます。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 
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次に、日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  第７回中学生「東京駅伝」大会について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

       以上で、本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時４４分閉会） 

 

       

 


